



**237actu.com apprend que Martin Hongla est forfait, et Nicolas Nkoulou et Jean-Charles Castelletto incertains.**

Gros coup dur pour la sélection camerounaise qui affronte le Brésil ce jour dans un match décisif pour la qualification aux huitièmes de finale du mondial 2022.

Plusieurs cadres du vestiaire sont non partants. Martin Hongla touché à la cheville, est déclaré forfait. Il ne prendra pas part à la rencontre contre le Brésil. Le coach Rigobert Song dispose de plusieurs solutions de rechange avec Oum Gouet, Gael Ondoua ou Olivier Ntcham qui se remet peu à peu. Ce qui n'est pas le cas pour la défense où le remplacement est plus compliqué.

En effet, selon **Cameroun24**, Nicolas Nkoulou et Jean-Charles Castelletto qui sont également blessés n'ont pas de véritable doublure au poste en dehors du défenseur de Rennes Christopher Wooh. Le coach Rigobert Song se trouvera obligé de reconverter un latéral ou un milieu défensif au poste de défenseur central. Les joueurs pressentis sont Olivier Mbaizo de Philadelphie et Enzo Ebose qui évolue à Udinese dans le Calcio en Italie.